

LE KOSMIC DÉJÀ SUR ORBITE...

Créée dans les années 90 par l'usine italienne Tony Kart, Kosmic est aujourd'hui devenue une marque phare dans le paysage du karting international. Elle est présente dans le monde entier et bénéficie d'un service course géré par le team Maréchal Motorsport. Réputé pour les qualités de son équipe technique et de ses préparations, celui-ci possède un palmarès impressionnant, faisant état de plusieurs titres de champion du Monde, ainsi que de nombreuses victoires internationales, nationales et régionales.

Auteur d'excellents résultats ces deux dernières saisons, notamment avec Marco Ardigo en 2004 et Jérémie Iglesias en 2005, l'équipe dirigée par Olivier Maréchal a entamé sur les chapeaux de roue son important programme de courses 2006, avec la Winter Cup, le Trophée Andrea Margutti, les championnats de Belgique, d'Italie et de France ! *"Nous collaborons avec Tony Kart depuis de nombreuses années, précise Olivier Maréchal, et notre partenariat a pris une nouvelle dimension depuis que Roberto Robazzi a décidé de nous faire confiance pour diriger le service course Kosmic. Aujourd'hui, nous bénéficions de la puissance technologique de l'ultra-moderne usine italienne de Brescia, qui nous apporte un important support technique. Le Kosmic est en quelque sorte le cousin germain du Tony. Dès que nous avons mis en route le nouveau modèle T11 récemment homologué CIK/FIA, j'ai su que nous disposions d'une excellente arme pour ces prochaines saisons. Tant au niveau du choix du tube, du dessin du cadre que des pièces détachées, l'usine ne s'est pas trompée dans ses choix techniques. Avec les excellents moteurs Vortex, nous bénéficions d'un ensemble vraiment performant".*

Premiers concernés, les pilotes ont rapidement pu confirmer cette impression sur la piste. A la Winter Cup à Lonato comme au Trophée Andrea Margutti à Parme, le Français Jérémie Iglesias s'est battu aux avant-postes lors des phases finales. Dans la foulée, le team Kosmic a fêté le splendide succès de Benjamin Bailly en ICA (Espoir). Lors de l'ouverture du championnat de France à Angerville, le pilote Liégeois a réalisé une course très intelligente au volant de son Kosmic-Vortex pour venir à bout d'une rude concurrence. Fidèle à l'équipe qui lui a permis de terminer 4^e au général et meilleur rookie en 2005, le jeune Belge a aussi pris la direction des opérations au championnat. *"Ça faisait un moment que j'attendais cette victoire. Je remercie tout le team pour m'avoir préparé un aussi bon matériel",* commentait l'homme du jour. Dans les temps de son équipier, Antony Tardieu faisait également partie du peloton de tête, qui a franchi l'arrivée groupé en moins de deux secondes. 5^e, Antony aura à cœur d'améliorer encore sa performance dès la prochaine course. En Formule A (Elite), le team Kosmic a accueilli en 2006 le Luxembourgeois Darren Bressaglia. *"J'ai bien entamé le week-end en terminant 3^e dans ma première manche, avouait Darren. Mais à Angerville, les Vega étaient vraiment très performants et j'ai eu du mal à suivre le rythme avec mes Bridgestone".*

Depuis toujours, Olivier Maréchal et son équipe permettent à des pilotes de s'épanouir dans un environnement très professionnel, dans lequel l'équipe soudée autour de son team manager ne cesse de distiller ses conseils pour aider le pilote à progresser. Encore peu expérimentés, les jeunes Sébastien Bailly (Junior) et Ronnie Latinne (ICA) devraient ainsi en profiter pour évoluer rapidement dans la hiérarchie. Ce dernier a d'ailleurs terminé successivement 6^e puis 4^e des deux premières épreuves du championnat de Belgique à Mariembourg et Genk.



Antony Tardieu (41) et Benjamin Bailly (4), au top de l'ICA, à l'image du succès de ce dernier à Angerville. Quant à James Calado (à droite), il a gagné à La Conca.



VICTOIRE EN ITALIE...

Une semaine après son succès à Angerville, Benjamin Bailly n'a pas manqué son entrée dans le très relevé championnat d'Italie "Open Masters", en montant sur la 2^e marche du podium de la première course ICA à La Conca. Récemment intégré au team Kosmic, l'Anglais James Calado a effectué des débuts fracassants en Formule A. Le jeune champion d'Europe ICA 2005 a imposé son Kosmic-Vortex face aux ténors de la catégorie. Un résultat prometteur à un mois du championnat d'Europe qui débutera justement sur ce circuit.

KOSMIC RACING DEPARTEMENT

Route de circuit, 51 - B-4970 Francorchamps - Belgique - www.kosmickart.com - info@kosmickart.com

THE KOSMIC GOES INTO ORBIT

Founded in the Nineties by Italian factory Tony Kart, Kosmic has become a star name on the international karting scene, with a presence all over the world. Race support is managed by the Maréchal Motorsport team, known for the quality of their technicians and careful preparation. Maréchal possesses an impressive record including several world championship titles and numerous victories in international, national and regional races.

After notching up excellent results over the last two seasons, notably with Marco Ardigo in 2004 and Jérémy Iglesias in 2005, the team led by Olivier Maréchal was quickly off the mark for a heavy schedule of racing in 2006 : Winter Cup, Andrea Margutti Trophy, Belgian, Italian and French championships !

"We have worked with Tony Kart for many years, says Olivier Maréchal, but our partnership has ramped up to a new level since Roberto Robazzi decided to allow us to represent Kosmic. Today we benefit from the full might of the ultramodern Italian factory's technology and technical support. The Kosmic and the Tony are like cousins. From the moment we started using the new chassis T11, which has recently obtained its CIKIFIA certification, I knew we would be well-equipped for this season The factory has made all the right choices in terms of tubes, frame design and spare parts. With excellent engines from Vortex, we now have a truly competitive machine".

Out on the track, the drivers were soon able to confirm these first impressions. Frenchman Jérémy Iglesias was in the lead in the Winter Cup in Lonato and in the Andrea Margutti Trophy in Parma. Few days later, Benjamin Bailly offered a splendid victory to the Kosmic team. In the opening race of the French Championship season which took place in Angerville, Bailly drove a very intelligent race with his Kosmic-Vortex to hold off the pack in ICA. Remaining faithful to the team that had helped him win the 'best rookie' crown and overall 4th position in 2005, the young Belgian has also taken charge of matters in this year's championships. *"I've been looking forward to this victory ! My thanks go to the team for preparing such a great mount",* said the winner of the day.

Lapping in much the same time as his team-mate, Antony Tardieu was also in the leading pack that crossed the line within two seconds of the winner. After winning 5th place in this race, Antony will be itching to do better in the next race. Kosmic Team has taken on Darren Bressaglia from Luxembourg to drive in Formula A in 2006. *"I started the weekend well by finishing 3rd in my first heat, rued Darren, but at Angerville the Vega's tyres were really flying and I had a tough job keeping up with them on my Bridgestones".*

Olivier Maréchal's policy has always been to make sure its drivers develop in a highly professional environment. The team manager and his technicians have a close-knit team that is always on hand to coach young drivers so that they progress quickly. Inexperienced youngsters like Sébastien Bailly (Junior) and Ronnie Latinne (ICA) will benefit from this support and are expected to move quickly up through the ranks. Besides, Latinne came 6th and 4th in the first two heats of the Belgian Championship which took place in Mariembourg and Genk.



Antony Tardieu (41) and Benjamin Bailly (4), winner in Angerville, at the top of ICA. On the right, James Calado win the Formule A race in La Conca !



VICTORY IN ITALY...

Just one week after his success in Angerville, Benjamin Bailly got off to a flying start in the highly competitive "Open Masters" Italian Championship, taking 2nd place on the podium in the first ICA race in La Conca. After only recently joining the Kosmic team, Englishman James Calado made a brilliant Formula A debut. The young reigning European ICA 2005 champion led home a top-class field for the category in his Kosmic-Vortex, a promising result just one month ahead of the European Championships which is due to take place on this Italian circuit.

KOSMIC RACING DEPARTEMENT

Route de circuit, 51 - B-4970 Francorchamps - Belgique - www.kosmickart.com - info@kosmickart.com